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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 市町の行政サービスのデジタル化について 

 (1) デジタル化の恩恵により住民生活はどのように変わるのか、市

町のデジタル化の具体の取組内容と併せて西垣副知事に聞く。 

 (2) 市町がデジタル化を進めるにあたり、県としての具体の支援策

を西垣副知事に聞く。 

 

２ 社会人の資格取得やスキルアップへの支援について 

様々な業界で人手不足が深刻化する中、働きながら専門分野の

資格やスキルの習得に挑戦している社会人に対する支援が必要だ

と思うがどうか。 

 

３ 外国人労働者の確保について 

外国人労働者が県内事業所に就労・定着するための環境整備や、

安心して働けるように県内の受入環境を整備することは、地域経

済の活力を持続する上で大変意義があると思うがどうか。 

 

４ 建築分野におけるカーボンニュートラルの推進について 

(1) 住宅・建築物分野における脱炭素化に向けた取り組みを聞く。 

(2) 木材を活用した建築物の脱炭素化について 

ア 県有施設の木造化を積極的に検討すべきと考えるがどうか。 

  イ ＣＬＴや耐火集成材など脱炭素化に資する最新技術や建築資

材を使用するなど、改築予定がある消防学校や社会福祉会館な

どの大型施設を木造建築物とする計画も視野に入れてよいと思

うがどうか。 

 

５ 公立中学校における部活動の地域移行について 

   県内の公立中学校における部活動の地域移行の現状と課題、今

後の取り組みを聞く。 

 

６ 特定空家対策について 

   頻発化する自然災害や建物の老朽化の進行などを踏まえ、市町

と連携し、より踏み込んだ特定空家対策が必要と考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

７ 高齢歩行者の交通安全について 

 (1) 今年に入り、県内では高齢歩行者が被害者となる交通事故がど

れほど発生しているのか。 

 (2) 高齢歩行者の交通事故の原因をどのように分析しているのか。 

 (3) どのような交通安全対策に取り組んでいるのか。 

 

８ いしかわ動物園について 

(1) 入園者数の現状を聞く。 

(2) これまで実施してきたイベントなどの取り組みのうち、特に好

評であったものは何か。 

(3) トキをシンボルとした自然環境の保全と再生を学ぶことができ 

る環境学習施設として、いしかわ動物園の魅力を県内外に発信し

てはどうか。 
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